



## To Lam y Putin satisfechos por desarrollo de nexos Vietnam-Rusia

### Description

Hanoi, 8 agosto. Los presidentes de Vietnam, To Lam, y de Rusia, Vladimir Putin, manifestaron hoy su satisfacción por el fructífero desarrollo de los nexos bilaterales en todos los aspectos, especialmente en defensa, seguridad, energía, petróleo y gas y comercio.

La valoración fue expresada por los mandatarios en una conversación telefónica en la cual Putin felicitó a Lam por su reciente elección como secretario general del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam (PCV).

Durante el diálogo el jefe de Estado ruso manifestó su confianza en que To Lam liderará al Partido, al Estado y al pueblo vietnamitas para obtener mayores éxitos en el proceso de construcción del Partido y el desarrollo de un país próspero.

El máximo dirigente vietnamita, por su parte, le agradeció a Putin sus felicitaciones y afirmó que la nación indochina persiste en su política exterior a favor de la independencia, autodeterminación, multilateralización y diversificación de sus relaciones.

En particular, dijo To Lam citado por la agencia de noticias VNA, Vietnam concede importancia a la consolidación y el desarrollo de la asociación estratégica integral con Rusia, considerándola como una prioridad en su política exterior.

El secretario general del PCV reiteró además su confianza en que los nexos bilaterales se desarrollarán constantemente, brindando beneficios prácticos a los dos pueblos y contribuyendo a la paz y el desarrollo en la región y el mundo.

Ambos dirigentes acordaron también algunas orientaciones principales en el marco de cooperación bilateral y multilateral.

De acuerdo con la propia fuente, Putin espera recibir al presidente vietnamita, To Lam, en una visita a Rusia.

Poco después de conocerse el sábado último la unánime elección de To Lam como secretario general del PCV, Putin le cursó un mensaje de felicitación en el cual enfatizaba que el resultado de la reunión del Comité Central del PCV evidenció el "alto prestigio político" del máximo dirigente partidista de Vietnam y el reconocimiento a sus aportes a la nación.

Además, dijo entonces el Kremlin, expresó su esperanza de que las dos partes continúen “un diálogo constructivo y cooperen juntas en las agendas bilaterales e internacionales»”.

Fuente: EL Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)